

Drei Jahre Bürgerbus in Haltern am See



In drei Jahren haben die Bürgerbusfahrer rund 22.000 Fahrgäste befördert.

Rund 22.000 Fahrgäste wurden in drei Jahren Bürgerbusbetrieb seit dem Start am Samstag, 4. November 2017, befördert. Im Oktober waren es 680, davon 113 Schwerbehinderte inkl. einiger Begleitpersonen. Eine tolle Resonanz Dank des ehrenamtlichen Einsatzes aller Mitglieder des Bürgerbusvereins.

Der Bürgerbus hat sich in der Seestadt etabliert und ist bis heute der einzige im Kreis Recklinghausen. Zufriedene Fahrgäste, einsatzfreudiges Personal und ein aktives Vorstandsteam gewährleisten auch in den nächsten Jahren, dass der Bürgerbus als Ergänzung im Öffentlichen Nahverkehr dort im städtischen Nahbereich seine Haltestellen anfährt, wo Linienbusse der „Vestischen“ nicht fahren.

Wer sind eigentlich die Menschen, die sich im Vorstand und Beirat um das Wohlergehen von Vereinsmit-

gliedern und Fahrgästen kümmern und welche Aufgaben werden von ihnen wahrgenommen. Es sind sehr unterschiedliche Charaktere, die ihre vielschichtigen Kenntnisse und Erfahrungen ihres ehemaligen Arbeitslebens gemeinsam einbringen. Ein Meeting des Fahrpersonals pro Monat sowie zwei monatliche Vorstandsbesprechungen sind die Grundlage, dass der Bürgerbusverkehr in der Seestadt drei erfolgreiche Jahre erleben konnte.

Zum 1. Januar 2021 wird eine Werbefläche auf der Fahrerseite des Bürgerbusses vakant. Unternehmen, die sich für diese Werbung auf dem Bürgerbus oder die Monitorwerbung interessieren, sowie zukünftige Fördermitglieder, erhalten gerne Informationen von Werner Mohr, dem 1. Vorsitzenden, T 02364 6084428 sowie Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit) T 02364 6084615.